

## Les Miracles eucharistiques du dernier Pèlerinage national Français

Les miracles eucharistiques ont été, cette année, plus nombreux et plus éclatants que jamais durant les jours du pèlerinage national français du mois d'août à Lourdes. Voici quelques-uns des faits merveilleux récents les plus remarquables :

C'est Mlle JEANNE GAUTHEY, âgée de 26 ans, de Montpellier, étendue depuis huit mois sur un lit de douleur, le haut du corps et le cou enserré par un corselet, véritable instrument de torture, qui vient de se dresser soudain au passage du Saint Sacrement. D'un geste vigoureux et rapide, elle arrache son corselet ; elle veut suivre l'ostensoir divin, mais elle n'est pas habillée, on doit la faire recoucher. La foule, malgré la gravité de la cérémonie, ne peut s'empêcher d'applaudir.

Mais les miracles succèdent aux miracles. Voici une autre malade, étendue elle aussi sur un grabat, qui se lève et court derrière le Saint Sacrement. Elle a nom Rosalie Lariven, a 34 ans, et est mère de treize enfants. De nouveaux bravos, vite étouffés par le *Magnificat* éclatent.

C'est encore une petite aveugle, Louise Borbeau, âgée de 2 ans, des Grandes-Maisons, près de Laval, qui voit tout à coup clair, elle qui était aveugle de naissance. Elle fait, au passage de l'ostensoir, violence à sa mère pour se pencher vers une dame hospitalière, saisir de sa gracieuse menotte le crucifix accroché à une chaîne d'argent et le porter à ses petites lèvres. La pauvre mère est folle de joie, elle pleure, elle pleure, elle embrasse son enfant. On est obligé de la faire taire.

Voici maintenant une tuberculeuse, Mlle Claire Paquignon, âgée de 33 ans, demeurant à Paris, 62, boulevard du Montparnasse, qui se sent soudain guérie. Les chants d'actions de grâce redoublent ; les miracles, sauf Mlle Gauthey, pour qui on va chercher des vêtements, viennent se grouper devant l'église du Rosaire. Le *Tantum ergo* succède aux invocations, et la bénédiction solennelle est donnée.

Jean Tardieu, 18 ans, d'Arles (Bouches-du-Rhône), atteint de tuberculose pulmonaire au troisième degré et